## Charlie Hebdo immortel

Le 7 janvier 2015, un attentat s'est déroulé dans les locaux de *Charlie Hebdo*.

Des présumés « djihadistes» se sont attaqués aux journalistes de ce journal sans savoir les réelles intentions de ces caricatures !

Les caricatures de Mahomet ont offensé ces hommes, ce qui a provoqué cet acte horrible. Ils ont voulu condamner la liberté d'expression et d'opinion dans un pays laïc où normalement ce droit est acquis au XXIème siècle.

Ces terroristes voulaient venger le prophète mais ils ont souillé l'islam en se revendiquant musulman. Ceci a créé une ambiance de froideur en France car des incultes et racistes ont commencé à bombarder une mosquée ; ne pas confondre musulman et islamique !

Il ne faudra jamais oublier cette date, le jour ou des dessinateurs comme Cabu, Charb, Tignous, Wolinski sont allés travailler comme tous les autres jours et ont été victimes d'une telle barbarie juste pour avoir dit ce qu'ils pensaient.

En voulant « tuer » ce journal pour se venger, ils l'ont plutôt rendu immortel car tout le pays ainsi que les pays étrangers ont été touchés et sont allés dans les rues pour manifester contre ce drame et pour rendre hommage à ces 12 personnes.

N.F